(生麦付近)

は市

例所

崎の古り横浜市の

#烏 () 田 15 嶋

岩

ムアップ。

所

ま

ĭ

した。

9

目

0

H

が浦

らか

根同

0 田

箱 ら

月 役

И

田 役

第425回月 例 最終日曜日



その月及び過去の記録、

河原版を見ることが出来ます。

R L は

http://ygqee.

jp/kawasaki/ ージ

(月例川崎も**省資源・エコ**に取り組

しています。

記録、

河原版は。

木

ームペ

ージより検索して下

藤月例会長、

平球、

ドミント 加

膝月例会長、卓球県連盟からは、

石川理事長、

時を過ごして頂きました。

康体操などで体を動かし

L

ボール

蹴り、

ボール

掴み、 楽

関係者他、

約30名が参

んでいます。

印刷物は極力少

ίì

皆様方のご協力をお願い申し上げます)

「よろず相談」

が出来ます。

利用下さ

しんでもらいました。

アクセス下さい

http://ygqee.jp/kawasaki/

月例川崎でも「

ホーム

を

開設しま

お知ら

セ

9日の川崎

主 月例川崎マラソン実行委員会 後 援 Ш 崎 市

発行責任者 佐藤 静雄 編 集 「河原版」編集委員会 〒211-0043 川崎市中原区新城中町4-10-305 新日本スポーツ連盟川崎市連盟

(連絡先) Eメール: kawasaki@yg.qee.jp

例会終了後の問合せは市連盟事務所 044-752-8444へ

郵便振替での棄権届を復活します

くそう!」

深刻

な被 「核

す

ながら猛暑をも

名義:新日本スポーツ連盟RC 番号:00260-4-33100

沿道の

の人々に

兵 0

9 \(\)
10

日とも

連

日

7/9~10 2011年

(全8コ



「川崎市役所での出発式を終へ、いざスタ ,,* Ł ダ 同 塚 0)

浜

間

-スに寺

田

^原発から撤退しよう!」と 切った人も のともせ われス 神奈 害をもた (器を無 猛暑の れ全県 月 ン 8 3 "* タッ 川 9 0 季 反 核兵器 復 理 浜 15 竹澤 5 事は、 また、 市役遅 で安全な世界、 大 8 0 名方 長 和 主 が 本、

にラン フ

ナー

延

べ 1 走行

6 距 開 催さ

0 離

4

0名が参加

して行

下

。 コ

ース

総

1

核 10 節

日に

かけ2

O

1

が

やってきまし

反核平

ラ

震災

から早4

平

-和マラソンが

流し到着式に臨みました。 興・支援に思いをは 区所広場 名) 1や放射能の被爆のな コー |挨拶に立ち「被災地||催者を代表し石川正 Ш がの 催者を代表し石川正川崎市役所での出発 L 参 ほ ス \mathcal{O}) 月例横

浜

組

と合

1 2 8

0

井田

未来

到 着 し、 相 模

背負って走りました(一氏が自製ののぼり旗 は月 老名コー 箱根 0 例湘南が主管、 (途中藤沢~平

写

を 修

の到着閉会式に臨みました。 (はま月例の藤本真右下))の。 走 ま月例の藤本貴氏のリー 藤原の 15 破日 役場手前 \mathcal{O} を目 分遅れで町 下 箱根までの全 の各氏は残念なる 指 9日の相 44 # は して走った 1 # でタ よこ 模

10日の横浜市役所スタ

で 1 67 原 ・ (水) 川崎アリーナで福島から避難されで家族とのスポーツ交流 ロー 7/11



.福島県から避難されて ナ 通して交流しました。 るご家族とスポーツ 夕方 6時からはじ (体育館) に於い か て、

同施設に 神奈川県スポーツ連盟が呼び カアリー 7 月 「スポーツ交流会」が開催され 2 6 5 11 日 月 夜 色 部 崎市立等 陽

**** \Diamond 3 2 2 2 \Diamond O 5 8 9 3 0 0 1 5 回 回 回 連 連 加 連 藤 **运続出場** 博 義 美

と訴えました。また9日

日本を作ろう」

(13 午前の

0

横

須賀コース

(義) 氏が、10日の横, のスタッフに酒,

続出場賞 続出場賞 勝

せつつ、

 \mathcal{O} 士

い 平

 \Diamond 1 5 1 8 0 0 回 連続出場賞 小山比登美

発

◆3回 K小女 連続 (4月~6月) 優勝賞

第424回月例表彰

 \Diamond

4

回

連

続出

場

賞

お子 第424回月例参加者動向

ドミントン、

いまして、

20

名

活

さ

2011. 6.26 曇りENE 2.0m/s 18°C 99%

種目		男子	女子	合計		
10 k		254	42	296		
5 k		265	51	316		
3	幼少	24	10	34		
	中学	5	1	6		
k	大人	248	40	288		
計		277	51	328		
子ども1 k		40	21	61		
延べ出場者		836	165	1001		
初参加者		14	1	15		
棄	棄権		8	37		
延べ参加者		865	173	1038		

年間累計出場者(~6月 ■ 3月中止 **4054** 5026 実数 620 (*昨年同月*

◆来月の月例は、8月28日です。 10月までは夏時間。

子供1 k 8 : 15 3 K 8:30 9 : 00 9:30 5 k 10 K (出場受付は各種目の -トです。 10分前まで済ませて下さい)

フランスコ -マラソン

い、アリースタートにしてく れましたが、拍手と応援のコールでいる まてく かま の しいけれど「なんてアットホームな大会なんがでゴールのアーチにお辞儀を たら かてい たら り ショアクラブの上部の人に伝 たらター かっかい アーチにお辞儀を かったら かっかい アーチにお辞儀を かったい たら かい、アリースタートにしてく れましたが、拍手と応援のコールでいる ん、アルジェリアのワッコラ等々国した。女子では、私が一番年上だっ「ベテラン女子敢闘賞」を受賞し、アイー」が始まり表彰式で、最後にアイー」が始まり表彰式で、最後に 目から見ても、素晴らしいアクラブの努力と綿密さ、 が、どこでも素晴らしい景色ばかりで、 を受賞し、

番年上だった様です。 文賞し、とっても大きなトロフ最後に私の名前が呼ばれ、び いものでした。 そして私の様なのろい 際交流の中でお友達も出 たらタイムを気にせず、ゆったらタイムを気にせず、ゆったらをするを気にせず、ゆったのではない。 3日目に ました。 最高のご褒美になりました。(完)の様なのろい選手へも気くばり等選の様なのろい選手へも気くばり等選の様なのろい選手へも気くばり等選です。宿舎ではルーマニアの小川さでも大きなトロフィーを頂いて来までも大きなトロフィーを頂いて来まで、この大会を企画し運営するコークを表している。 前が呼ばれ、びっく全レースが終了し で、 に、 に、 はで、 最後のレースは30分早 にい、 はで、 最後のレースは30分早 で、 最後のレースは30分早 で、 と嬉しくない笑顔 ばいでした。ちょっと恥ずか

以上 (敬: 登崎崎口 茂 政健子光淳則二 **敬**

1 1 4 4 4 4 今 2 1 0 0 0 0 今 3 7 6 6 4 9 3 8 9 7 8 回	3 6 2 9 9 5		3 3 1 1 1 6 9 9 9 8 5	♦ 2 5 @ (5
善横田 佐藤 俊弘 場 賞	寺松 裕二 (5月)村山 訓	連続出場賞	坂口ゆかり 建田 尚史	回 連続出場賞 [5月]

4 3 3 4 3 3 4 3 2 0 4 3 1 2 4 3 1 4 3 1 0 2 9 8 8 2 6 4 8 5 5 3 1 6 9 9 9 8

以鶴加山宮瀬辻五杉杉杉市山窪権

呑み友達』

月例エッセー

31日

第424回月例

インタビュー

①4114矢ケ崎 1300真衣ちゃん(小3)です。 功さんご家族 1278栄子さん 中山 浩明

ど前より30秒タイムが縮まりました。 近辺を走っています。 とても嬉しかったです。体操クラブにも入っています 今回で2回目の参加で、真衣ちゃんは苦しかったけ ふだんは週に2~3回、パパ・ママと一緒に下丸子

ますが、楽しかったのでまたレースに出たいと思っています。 日光で開催されたファミリーマラソンに参加したことがあり

1 2







カークラブにも入っていますが、ランニングも楽しいです。 鹿島田から来ました。初めて参加しましたが頑張って最後ま(②)4271 佐藤 崚生君 小学1年生 で走りきりました。また走って見たいと思います。水泳とサッ **う** と刷り込んだ自前の旗も作り 知り合ったメンバーです。 ③クラブ紹介 がんばって走りました。 年小一緒にきました。 3 愛ましょう」

4161杉原 寛哉君 保育園

50人位います。GMA「愛ましょ 略してGMAです。ミクシーで

バーは毎回5人から10人くらいです。 谷まで広範囲にわたっています。 住まいは東京の国立市から千葉の鎌ヶ 月例マラソンに参加するメン

「みんな月例マラソンを愛しています

450回連続賞受賞

|なっています。大阪マラソンの参加資 | 続けて参加することは自分の励みに 2257梅野貢一さん





伙 汗駄 句 駄 句 1959 阿原 オ 下山孝雄 (俳号)

えが えし で 会期延び 管おろし 法案の 是非より欲しい 被災者が 愚の政争で 【被災者そっちのけで呆れた政争劇】 磨いた悟り 粘り癖 引っ張る足を 変えるだけ 無駄な時間(とき) 歳費(かわ) 妖帳の分 敵の首 やっぱり

無益なこと

投げ出さな

変えてどうする 腹立たしい

④記録一覧に連続回数と通算回

増えるだけ

【松本復興相のあきれた被災地での放言】

傷ついた 何様の つもりで来たの クオフ **でに塩を** しッドカードで ぬる言葉 複興相

即退場

まそうに胃袋に流し込んで楽しんでをなくすか、 事を止めていそいそと近場の豪邸に お互いのどちらかが みの銘柄だと途端に、にこにこと笑るのには、たった二 までは、気難しい顔をしている。 ある。社長も夕方5時になると、仕 顔になってよろこんでくれるからで いるそうだ。 帰っていく、 最高級の日本酒を、う相手への尊敬の気持 つの理由しかない。 この世の中で男と女が別れ 軽蔑の

帰るようにしている。その理由を聞きたとか性格の違い あるようだ。「自分は夕方4時にな いそがしい時でも、夕方4時30分に いてわらってしまった。 そして、H氏は、どんなに仕事が 若い従業員たちに、言いふくめて、べても結局のところ 二つだ。 だちか、いろいろ並 気持を抱くか、この 別の男がで

それでも管理組合の役員2名をのぞ | 話がもり上がる。

その間、新旧の転居があったが、

各々が持っている共通した悩みに、

とか糖尿病、痛風、前立腺肥大など、

居酒屋での話題といえば、血圧だ

することにした。 3人で月1回呑み会

老後をのんびり過ご 居住者が多くなっ

定年組の旧

子育ても終わり、

いて、ほぼ現住している。

夏になると毎年、居住者間の交流

うになって23年になる。

今の小規模マンションで暮らすよ

ぎると、若い従業員が心配して「H! 感情が少しでもよぎ 症のようだ。と」近ごろは16時をすからだ。 あきらめ ると、からだじゅう鳥肌がたって、 ED になっている。アルコール依存 由のどちらかがある 根底にこの二つの理

ると。それまで積み 重ねてきたものがあっ スエ 月例エッセー

> お客様のつもりこころない言葉 貢献度マイナス

クロッカスの 134 デンの諺に『女はいると厄介、 距離。 不幸せから幸せまでは遠い せから不幸まではただ一歩、 女は磨かれ大人になる。幸 に煩悩冴えわたる。 る。男は老いて醜くなり、 いないともっと厄介』とあ き日より良い。煩悩の奥 過ぎたる日々は来る

こから一歩も出ようとしな 秋の空。測り難きは人心。 は夏の日和と人心。男心と は俺で勝手にやる』分らぬ 人でいい子ぶってなよ。俺 い』『話にならねぇな。一 にチョークで円を書き、そ 『あんたはね、自分の回り ッカスの花言葉は 『裏切 話」が吹聴され、

で頑張って たの 送信も出来ます。 Eメールアドレスへ ホームページよりEメール または次の

格を得

kyas@mwd. biglobe. ne. jp

名義:新日本スポーツ連盟RC 復活しました。 番号0026-4-3310 い場合があります です。紛失での バーコード・NOICは自己管理 NOIC再発行場合は、 バーコード再発行 バーコードは胸、NOIC前右 下へ吊り下げて下さい。 棄権届「郵便振替_ 300円かかります (記録に載らな0 500円

エコのご協力をお願いします。 回数が違っていましたら HP等でご覧頂けます。 数」を表記しております しています。

編集後記

されてきた方とのスポーツ交流に参加 水爆実験で「第五福竜丸」が死の灰被 官の複合体での開発促進が始まった。 国の「原子炉予算」が国会で承認され、 戦の年から9年後の昭和29年には 原理は同じ。50年前の1954年、 の安全対策があるから」との「安全神 50%が「不安」と答えていたが「幾重 盛り上がる、その時であった。チルノ 前日の3月1日にはビキニ環礁での米 名のオブラートに包まれた、米・財 易く容認するほど「平和利用」という 由一の被爆国日本国民ががいとともた 誰もが腑に落ず、そして連日放射線の ていた。何故!?。当事者だけでなく く体育の時間しか楽しくない」と語っ した中学生は「中学校では友達も少な ブイリ以降「原発」への世論調査では 爆し、3度の被爆で日本の反核運動が 今年は「核兵器廃絶」に加え「脱原発. 11日川崎アリーナで福島原発から避難 が加わった。「原発」も「核兵器」も 2011年神奈川反核平和マラソン。 今では53基に。

(完

さん、もうそろそろ時間ですから、 退社をうながすそうだ。 あとはまかせて帰ってください」と、

ろ?」と呑めない人から批判があっ

しばらく納涼会が

である。貰った酒の銘柄を確認するに(日本酒)非常に気をつかうそう

貰った酒の銘柄を確認する

H氏、旅先で買う社長のみやげ物

そんな時「好き物同士の交流会だ

みには理解があるようだ。

休止になった。た。その時から、

横道にそれる話もしていた。

境について議論、たまには脱線して

間話・・・等。資産家の社長も日本

酒をこよなく愛している人で、

がやってきて、朝食を食べながら世 早く6時30分に出勤、2番目に社長

たつのも忘れて、

マンション居住環

た。呑み友と居酒屋で二次会、時の

だらだらときりがなく呑んでい

酒の好きな仲間は交流会が終わって をはかるために納涼会をやっていた。

り苦にならないといった。

週3日の実働で、朝はだれよりも

はガソリンスタンドで働きだした。

定年後、再就職したH氏 (63

歳

現役のときからの仕事なので、

あま

という間に崩れてゆく。

クロ

シーベルトが降り注ぐ。